

La mémoire de l'Indochine à la Maison du Combattant

L'établissement accueille l'exposition « La Guerre d'Indochine » à l'occasion du 70^e anniversaire de la fin de la guerre.



Exposition « La Guerre d'Indochine » en présence de trois anciens combattants : René Billottet, 93 ans ; Jacques Mourlot, 94 ans ; Albert Etienne, 93 ans.

tos, médailles, casques, journaux et divers documents. Des panneaux explicatifs de l'histoire et du déroulement de cette guerre sont également disposés un peu partout dans la salle. Disponible depuis lundi 10 juin, cette présentation est visitable jusqu'au dimanche 16 juin, 17h.

« Présenter cette exposition dans la Maison du Combattant semblait presque évident. À l'origine, cet établissement était destiné à accueillir les anciens combattants comme son nom l'indique », explique Gilbert Blanc, président de l'Amicale des Anciens du 11^e Chasseurs. Trois des résidents de l'établissement sont des anciens combattants de la guerre d'Indochine, et étaient présents lors du vernissage du lundi 10 juin. « Cette exposition permet de faire notre devoir de mémoire, de rendre hommage aux combattants. Cela permet également aux résidents d'échanger sur le sujet. Ils peuvent partager leur expérience, témoigner », souligne Myriam Fertey, directrice de la Maison du Combattant.

Vesoul

ER 11/06/2024

La guerre d'Indochine en exposition à la Maison du combattant

Dans le cadre du 70^e anniversaire de la guerre d'Indochine, une exposition sur cet événement sera visible à la Maison du combattant jusqu'au 16 juin. Elle a été réalisée grâce à l'ONaCVG représenté par son directeur François Eschbach en partenariat avec l'amicale des anciens du 11^e chasseur et son président Gilbert Blanc et l'association des amis et anciens d'Indochine (ADAI) avec Jean Louis Henriot son président. Patrick Walker représentait les sous-officiers de réserves

Trois vétérans

Ils ont été accueillis par Myriam Fertey directrice et Michel Stofleth, président du conseil d'administration. Une exposition complétée par des



Les trois vétérans d'Indochine au premier rang.

mannequins soldat, parachutiste, infirmière, indochinoise et divers objets prêtés par l'Amicale.

Trois vétérans de la guerre d'Indochine, Jacques Mourlot, René Billottet et Albert

Etienne, résidents aux Combattants répondaient aux questions. « Cela nous fait chaud au cœur de voir cette exposition et nous rappelle des bons et mauvais souvenirs ».